

Es weihnachtet sehr...



... und manche Wünsche können tatsächlich nur Weihnachtselfen erfüllen, oder? So die Weihnachtsfee *Schneeflöckchen*, die mit dem gleichnamigen Theaterstück vom HoheLuftschiiff am 2.12.2025 an unserer Schule die Weihnachtszeit einläutete. Die Kinder der VSK und der 1. und 2. Klasse gingen an diesem Tag weihnachtsfroh und mit Wunschsternen bestückt aus der zum Theatersaal umgestalteten Pausenhalle.



Am 9.12.2025 besuchten uns dann die Theatergruppe *Die Azubis* und zeigte den 3. und 4. Klassen ihr Stück „Die Frau und ihr Fischer“, basierend auf dem bekannten Märchenklassiker, nur etwas anders. Dabei trafen wir nicht nur viele Fische, sondern auch Aschenputtel, die drei kleinen Schweinchen, sprechende Handtaschen und in Sand gemalte Träume...

Es gab viel Lachen und Applaus, aber auch große Gedanken über das Wünschen, die Gier und die Zufriedenheit. Eine Beschäftigung mit diesen Themen folgte an der ein oder anderen Stelle im Unterricht und klingt positiv nach. Wunschlos zufrieden blicken wir auf beide Theaterevents zurück und freuen uns über Weitere im neuen Jahr.

